



Il n'y a pas à dire : l'ouverture officielle du « Carrefour des Entrepreneurs » version 2007 s'est faite en présence d'un panel de hautes personnalités de tous horizons. La photo ci-dessus vous montre la coupure du ruban effectuée par M. Tsimisanda Henri Michel, Secrétaire général du ministère de l'Industrialisation, du Commerce et du Développement du Secteur Privé, représentant le « Fanjakana Malagasy », et M. Charles Andriantsitohaina, fondateur et sénateur Jci. Mais auparavant, il y eut trois discours. Vite, cliquez sur suite, en bas en bleu.



De hautes personnalités, il y en avait en effet. Pour ne citer que les Ambassadeurs de la Chine et du Sénégal, le Président du Conseil d'Administration de l'Alliance française d'Antananarivo ou se tient ce « Carrefour », le Directeur général de la Bfv-Sg, le Directeur général d'Orange Madagascar, des tas de jolies femmes... bref, pour écourter cette liste qui risquerait, sinon, d'être longue comme un jour sans fin, reportez-vous à nos photos. Concernant les discours, annoncés par Sanda Randriamifidimanana, c'est M. Alain Ratsimbaharison, Président Jci d'Antananarivo qui débuta. En gros, il parla du pourquoi de cet évènement et du rôle de l'association qu'il préside : « C'est pour contribuer au progrès de la communauté internationale... pour effectuer des changements positifs, professionnaliser les secteurs d'activité... C'est une occasion pour les entreprises de promouvoir leurs services, leurs produits et renforcer leur position... Enfin, c'est pour encourager l'esprit d'entreprise chez les jeunes Malgaches ».



Second orateur, Christian Razafimbahiny, Kiki pour les intimes, Président de la Renaissance de la JCI. Cet homme de communication, artiste à ses heures pas tellement perdues, a embarqué le public dans des souvenirs datant de vingt ans. « Le bel âge de renaissance ». Mais il n'a pas tardé à rendre hommage à M. Charles Andriantsitohaina, présent, qui a su inculquer les qualités et les valeurs qui font de la Jci ce qu'elle est. Pour aller au plus court, c'est la phrase suivante, à mettre en pratique au quotidien : « Agir aujourd'hui avec passion pour maîtriser demain ». La troisième et dernière personnalité présentée par Sanda, était M. Tsimisanda du ministère de tutelle. Après avoir aligné sa ligne de défense quant au programme gouvernemental dans ce secteur où il secrétarise et généralise, il a, lui, rendu hommage et à la Bfv-Sg –pour sa manière de pratiquer le « développement de proximité »- et l'Alliance française, « un endroit que je préconise à tout le monde ». Et bien tout le monde a applaudi et s'est ensuite levé pour procéder à la queue-leu-leu dans la visite des stands. Après donc la coupure officielle du ruban. Le tour des stands achevé, tout ce beau monde s'est dirigé vers le beau gazon tondu de la cour sur lequel étaient dressées deux tentes en guise de buffet. A voir l'air de M. Marcel Lenguin, Directeur général de la Bfv-Sg, sponsor officiel de ce « Carrefour », la satisfaction brillait dans ses yeux. Quant à Mme Isabelle Gachie, elle s'était vêtue style malgacho-indien. Vérifiez sur la photo. Cette cérémonie d'ouverture officielle à peine achevée et déjà plein de jeunes et moins jeunes s'en allaient qui pour assister aux ateliers, qui pour écouter les conférences, qui pour visiter les stands. L'évènement se poursuit jusqu'au samedi 3 mars. www.madagate.com sera toujours là pour vous en donner les échos. Merci de votre aimable attention.

Jeannot Ramambazafy
Journaliste
jeannot.ramambazafy@madagate.com